



## Walser Schüler auf Rang 3

Nach sieben Titeln in Serie wird der Ringer-Nachwuchs des AC Wals die Schüler-Grenzlandliga heuer auf Rang drei beenden. Die ersatzgeschwächten Salzburger verloren ihren letzten Saisonkampf beim TV Traunstein mit 18:21. „Mehr war heuer nicht“, resümierte Trainer Matthias

Außerleitner, der auch zum Abschluss auf Anter Eskil verzichten musste. „Die in diesem Jahr altersbedingt nicht mehr zur Verfügung stehen Leistungsträger wie Maxi Außerleitner, Tahir Eskil oder Stefan Fuchsreiter sind nicht so einfach zu ersetzen...“